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AySA subastó móviles para bajar sus costos operativos
La empresa Agua y Sanea-
mientos Argentinos (AySA) 
realizó la subasta de vehícu-
los con el objetivo de reducir 
los costos de mantenimiento 
de la flota y generar nuevos 
ingresos para cubrir los gas-
tos operativos.

La subasta adjudica-
da reportará ingresos por 
$1.138.319.484, lo que equi-
vale, según la compañía, 

a aproximadamente US$ 
1.342.000 , tomando en cuenta 
la cotización del dólar oficial 
en el Banco Nación.

Por otro lado, en la admi-
nistración de Marcelo Pa-
pandrea, quien asumió el 
pasado 21 de diciembre, se 
dieron de baja otras 150 
unidades, lo que representa 
“otro ahorro importante en 
gastos de mantenimiento”, 

detalló AySA.
“Adicionalmente, esas 150 

unidades podrían ser su-
bastadas sumando nuevos 
ingresos al momento en que 
sea efectuada la venta”, dijo 
la empresa, que es una de las 
que figuran en la lista del Go-
bierno para ser, eventualmen-
te, privatizada.

En 2023, AySA adquirió más 
de 600 vehículos utilitarios li-

vianos, utilitarios eléctricos y 
tipo pick ups, lo que permitió 
renovar la flota, reduciendo 
los gastos de mantenimien-
to de unidades que contaban 
con un promedio de ocho 
años de antigüedad. 

Por eso la empresa realizó 
la convocatoria abierta a la 
subasta de los vehículos que 
fueron reemplazados y ya no 
se encontraban operativos.

Luego de haber renovado su flota

los nombres de aquellos 
que, pudiendo facilitar 
las reformas que fueron 
elegidas por el 56% de 
los argentinos, decidie-
ron seguir haciéndole el 
juego a la casta”, indicó 
la publicación.

En cuanto a la ley, la 
Cámara de Diputados 
devolvió a comisión el 
dictamen de mayoría, 
que había logrado me-
dia sanción general y se 
estaba tratando en par-
ticular, y desde el Go-
bierno nacional acusa-

Ley Bases: naufragio, listas 
negras y posible plebiscito

La nave insignia del gobierno no pasó el filtro del Congreso

L a Ley Bases nau-
fragó en el Con-
g r e s o  p o r  u n 

fracaso en las negocia-
ciones entre el gobierno 
y la oposición dialoguis-
ta, tras lo cual el presi-
dente Javier Milei publi-
có una lista de “leales y 
traidores”, en una insóli-
ta postura desde el re-
torno de la democracia.

“Aquí la lista de los 
leales y los traidores 
que usaron el discurso 
del cambio para po-
der rapiñar una ban-
ca… Pasen y vean a los 
enemigos de una mejor 
Argentina”, escribió el 
Presidente en su cuen-
ta de la red X (exTwitter).

A la par, Milei com-
partió una publicación 
de la cuenta de la ofi-
cina del Presidente en 
la que se “agradece el 
compromiso legislativo 
del bloque Frente PRO, 
encabezado por Cris-
tian Ritondo, del dipu-
tado Miguel Ángel Pi-
chetto, y del sector de 
la UCR que acompañó 
el proyecto, así como a 
todos los diputados que 
este martes votaron a 
favor en particular de 
la Ley de Bases y Pun-

tos de Partida para la 
Libertad de los Argen-
tinos”.

“También destaca la 
traición a sus votantes 
por parte de todos los 
bloques que le dieron 
la espalda a sus pro-
mesas de campaña por 
una Argentina distinta. 
El pueblo jamás olvidará 

Tras la caída del proyecto, el presidente Javier Milei expuso a los que votaron en contra y 
dijo que “usaron el discurso del cambio para poder rapiñar una banca”. En el oficialismo 
evalúan avanzar con un plebiscito.

La ley Bases no pasó el filtro del 
Congreso y Milei apuntó contra 
los diputados opositores.

Milei compar-
tió imágenes de 
los diputados 
que votaron en 
contra como una 
“lista de los leales 
y los traidores”.

ron a los gobernadores 
de “destruir” la iniciativa 
del Poder Ejecutivo.

La posibilidad de 
un plebiscito
Por otra parte, el voce-
ro presidencial, Manuel 
Adorni, expresó que el 

Gobierno nacional “está 
evaluando”, entre otras 
“herramientas consti-
tucionales”, la posibili-
dad de convocar a una 
consulta popular para 
avanzar con las refor-
mas incluidas en la ley.

“Lo estamos eva-

luando. Es una de las 
herramientas consti-
tucionales. Vamos a 
tomar una definición. 
No vamos a permitir 
que frenen la Argentina 
del futuro”, respondió 
Adorni en conferencia 
de prensa. 
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“El Papa es la 
persona más 
importante de 
toda Argentina, 
es el líder de los 
católicos en el 
mundo”.

Javier Milei
Presidente.

Audiencia privada en el Vaticano

El presidente se reunió
con el Papa Francisco
Javier Milei y el Sumo Pontífice compartieron un 
encuentro de una hora, que desde ambos lados 
calificaron como “positivo”.

E l presidente Javier 
Milei se reunió en 
el Vaticano con 

el Papa Francisco en un 
encuentro de una hora, 
en la primera reunión 
privada entre ambos 
luego de los saludos que 
se intercambiaron ayer 
en la canonización de la 
flamante santa argenti-
na Mama Antula y tras la 
cual el mandatario pre-
sentó en la Secretaría de 
Estado de la Santa Sede 
su plan “para enfrentar la 
crisis económica” de la 
Argentina.

“No me tenía en esa 
tarea, pero si usted me 
lo pide, lo hago”, le dijo 
Milei al Papa, haciendo 
referencia a una con-
versación previa que no 
trascendió. “Sentate”, 
lo invitó luego Francis-
co a acomodarse en el 
escritorio en el que es-
tuvieron una hora cara 
a cara.

Tras el encuentro pri-
vado, el Papa saludó a 
la delegación que inte-
gran la secretaria ge-
neral de la Presidencia, 
Karina Milei -la primera 
en saludarlo y con quien 
intercambio agradeci-
mientos por el encuen-
tro-; la canciller Diana 
Mondino; el ministro del 

Interior, Guillermo Fran-
cos; la ministra de Ca-
pital Humano, Sandra 
Pettovello; el anuncia-
do secretario de Culto, 
Francisco Sánchez; y el 
rabino designado em-
bajador en Israel, Axel 
Wahnish.

La reunión, según el 
cronograma del Vatica-
no, iba a tener una du-

Milei y Francisco compartieron una 
audiencia privada de una hora.

El Papa Francisco le pidió al jefe de 
Gobierno porteño que trabaje en “re-
construir el diálogo” en la Argentina.

Jorge Macri tuvo
también su cita
con el Pontífice

Recibió la bendición de su santidad

E l Papa Francis-
co recibió en una 
audiencia privada 

en El Vaticano al jefe de 
Gobierno porteño, Jorge 
Macri, a quien le pidió que 
trabaje en “reconstruir el 
diálogo” en la Argentina.

“Charlamos sobre los 
planes que tengo para el 
sur de Buenos Aires y el 
Papa se mostró muy in-
teresado. Conversamos 
también del barrio de Flo-
res y eso le trajo muchos 
recuerdos”, señaló Macri, 
quien estuvo acompañado 
por su esposa, la periodista 
María Belén Ludueña.

Macri detalló que du-
rante el encuentro habla-
ron “del valor del diálogo 
interreligioso e insistió que 
eso es muy importante”, 
que hay que trabajar “en 
reconstruir el diálogo”.

“Le planteé que la Ciu-
dad de Buenos Aires es 
un modelo, y tenemos que 
tratar sobre todo en este 
momento de tanto do-
lor en el mundo para ser 
un faro en ese sentido. El 
Papa valoró mucho eso”, 
subrayó el mandatario 
porteño.

El jefe de Gobierno ex-
presó: “Agradezco su pater-
nal bendición, rezamos por 
usted y confiamos que su 
oración por nosotros traerá 
paz y unidad a nuestra Pa-
tria y a nuestra Ciudad. Lo 
esperamos en su casa que 
es Buenos Aires”.

“Le conté que estamos 

Jorge Macri compartió 
un encuentro ameno 
con el Papa Francisco.

trabajando en mecanis-
mos para estar cerca de 
la clase media que no 
busca asistencia de ma-
nera habitual. Coincidi-
mos en que esta situación 
recuerda a lo que pasó 
durante la pandemia. Me 
contó que le interesaba 

ración de media hora, ya 
que Francisco tenía lue-
go agendado un encuen-
tro con los miembros de 
la Academia Pontificia 
para la Vida, que debió 
retrasar por la audiencia 
con el Presidente.

Regalos
Durante el tradicional in-
tercambio de regalos, que 
duró unos 10 minutos, el 

esa frase de ‘llegar antes’ 
y ‘te la voy a robar ’̀”, bro-
meó el Papa, según contó 
Jorge Macri.

Francisco, al respec-
to, señaló: “Me gusta eso 
de ‘llegar antes’. Me hace 
acordar a eso que escri-
bió algún poeta de ‘ma-
drugar a la aurora’. Hay 
esperanza”. 

“Cada uno de nosotros 
tenemos que ponernos 
en ese esfuerzo y sinto-
nía de no dejar que nos 
madruguen los senti-
mientos y las realidades 
negativas. Hay que ser 
parte de un camino de 
superación. Un pueblo 
debe marchar y ponerse 
de pie”, concluyó. 

Presidente le obsequió al 
Papa una carpeta con la 
copia de la carta manus-
crita del canciller José 
María Gutiérrez a Juan 
Bautista Alberdi acredi-
tándolo como represen-
tante en Europa, de mayo 
de 1854; un cuadro con la 
postal conmemorativa de 
la flamante santa Mama 
Antula que el Correo 
Argentino distribuyó en 
agosto de 2017 ocasión 
de su beatificación y al-
fajores de dulce de leche 
y galletitas de limón.

“El de Alberdi me gus-
tó”, le dijo el pontífice 
tras el intercambio, agre-
garon fuentes vaticanas.

Francisco, en tanto, 
le regaló una colección 
de sus escritos con en-
cuadernación en cuero 
rojo y detalles dorados, 
entre ellos las encícli-
cas Laudato si’ y Fra-
telli Tutti, y una copia 
del mensaje para la 
Jornada Mundial de la 
Paz de este año, cen-
trado en la inteligencia 
artificial.

Además, le obsequió 
al Presidente un meda-
llón de bronce inspirado 
en el Baldaquino de la 
Basílica de San Pedro 
realizado por la escul-
tora Daniel Fusco. 

“Les diría a los 
porteños, y a los 
argentinos en 
general, que no 
se dejen madru-
gar por el desáni-
mo, el enojo y la 
sensación de que 
no hay futuro”.

Papa Francisco.
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Accesibilidad y calidad de vida

Inauguraron 16 cuadras 
en Malvinas Argentinas
Los pavimentos beneficiarán a los vecinos del 
barrio El Primaveral de Grand Bourg, que incluyen 
un total de 33 cuadras. A la vez, se derribó un muro 
en el barrio Bella Flor para mejorar la conectividad.

L a secretaria ge-
neral de Malvi-
nas Argentinas, 

Noelia Correa, recorrió 
los avances en el ba-
rrio El Primaveral de 
Grand Bourg, donde 
se inauguraron 16 cua-
dras pavimentadas.

Correa destacó que 
se trata de “una obra 
de gran magnitud que 
continúa en proceso 
(son 33 cuadras en to-
tal) y cambia por com-
pleto el día a día de las 
familias”.

“Es una satisfacción 
poder ver que segui-
mos concretando es-
tas obras que generan 
accesibilidad a los ba-
rrios y mejoran la cali-
dad de vida”, destacó 
a su vez el intendente 
Leonardo Nardini.

Conectividad
A su vez, Correa tam-
bién estuvo presente 
en el momento en que 
se derribó un muro que 
data de muchos años 
y era un viejo reclamo 
de la comunidad del 
barrio Bella Flor. 

El objetivo de la ta-
rea es poder otorgar el 
espacio necesario que 

permita el ensancha-
miento de la calzada, 
y así mejorar la circu-
lación en el punto que 
se ubica  sobre la calle 
Marino Luis Py entre 
Guayaquil y Nagasaki.

Al respecto, la fun-
cionaria indicó: “Hoy 
estamos brindando una 
solución a una proble-
mática histórica en la 
ciudad de Ingeniero 

Correa destacó el avance 
de las obras de pavimento 
en Grand Bourg.

El espacio cuenta con cinco mira-
dores, vivero renovado, cámaras de 
seguridad, nuevos senderos y vege-
tación de tres ecorregiones.

Reabre la reserva 
“El Corredor” en 
San Miguel

Un espacio verde de 8 hectáreas

S an Miguel rea-
brió la Reserva 
Natural Urbana 

“El Corredor”, un gran 
espacio verde de ocho 
hectáreas que invita a 
los vecinos del distrito y 
toda la región a conec-
tar con la naturaleza.

 Se trata de un lugar 
recuperado por el mu-
nicipio en conjunto con 
escuelas e instituciones 
del distrito y alrededo-
res, que sigue consoli-
dándose año tras año 
con la colaboración de 
toda la comunidad.

Tras distintas tareas 
de recomposición am-
biental, la reserva hoy 
cuenta con cinco mi-
radores nuevos (chilcal, 
pastizal, laguna, río y 
ceibal) y senderos que 
recorren sus tres eco-
rregiones (pampeana, 
espinal y delta e islas 
del paraná), repletas de 
una gran variedad de 
flora y fauna. También 
posee un vivero reno-
vado con invernadero 
profesional para el cul-
tivo de plantas nativas 
y nuevos baños para 
sus visitantes.

Además, se instalaron 
cámaras de seguridad 
monitoreadas por el Cen-

Reabrió la Reserva Natural Urbana 
“El Corredor” en San Miguel.

tro de Operaciones Mu-
nicipal y Wi Fi en la zona 
de servicios. También se 
habilitaron tres zonas 
de descanso con mesas 
para disfrutar al aire libre 
y al reparo de los árboles.

Asimismo, se coloca-
ron paneles solares y un 
puesto de hidratación 
con agua caliente, a 
través del suministro de 
un termotanque solar. Y 
se ampliaron los bici-
cleteros para promover 
la movilidad sustenta-
ble. Por último, para fo-
mentar la educación 
ambiental, se montó un 
aula de capacitaciones, 
donde se brindarán cur-
sos y talleres todo el año.

En verano, la reser-
va puede visitarse los 
viernes, domingos y 
feriados de 16 a 20hs, 
y los sábados de 10 a 
20hs. Se ofrecen visitas 
guiadas de una hora 
a las 18hs. El ingreso 
peatonal se realiza por 
Lebensohn y 20 de Ju-
nio, mientras que el ve-
hicular por Pasaje Tte. 
Ibáñez 2200.

En todas las jornadas 
habrá un rincón criollo 
con comidas regionales 
y otras actividades para 
toda la familia. 

Pablo Nogués. En este 
lugar, existía un muro 
que reducía la circula-
ción, dificultaba el paso 
de ambulancias, de las 
patrullas y de vehículos 
en general”.

La obra cuenta con el 
trabajo y el acompaña-

miento de vecinos de la 
ciudad, debido al gran 
interés por derribar el 
muro del lugar en don-
de viven. “Gracias a la 
gestión de nuestro in-
tendente Leo Nardi-
ni, a los vecinos y a la 
comunidad ‘Heraldos 
del Evangelio’ es que 
se pudo realizar este 
trabajo”, comentó, y 
prosiguió: “La comu-
nicación con las dife-
rentes entidades que 
pertenecen a nuestro 
distrito siempre es muy 
importante, porque así 
se pueden lograr cosas 
como ésta”.

A su vez, Nardini se 
manifestó conforme 
con el resultado de las 
largas gestiones que le 
tocó encaminar: “Este 
pedido es histórico 
de parte de los veci-
nos porque el pasaje 
que se generaba para 
transitar era inseguro y 
no permitía una doble 
circulación. Tomamos 
el pedido, dialogamos 
con la comunidad de 
Heraldos del Evangelio 
y llegamos a un punto 
de acuerdo para avan-
zar en una solución que 
se pudo concretar”. 

“Este es el rol del 
Estado, acercar 
posiciones para 
llegar a un punto 
en común que 
beneficie a nues-
tros vecinos”.

Leonardo Nardini
Intendente.
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Cientos de niños participaron
de las fiestas de las Colonias

Luz, color y música en San Fernando

Los niños presentaron coreografías a sus familias 
en los diferentes polideportivos municipales y 
pudieron mostrarles lo que estuvieron aprendiendo 
en sus vacaciones.

Los festejos fueron realizados en 
polideportivos y plazas del municipio.

U n a  s e r i e  d e 
emotivos fes-
te jos  p lenos 

de luz, color y música 
tuvo lugar en el mar-
co de las fiestas de 
las Colonias de Verano 
que se desarrollan en 
los distintos Polide-
portivos municipales, 
con la participación 
de un gran número 
de chicos, junto a sus 
amigos y familiares.

El Secretario de De-
porte Carlos Traverso, 
quien estuvo presente 
en los actos, expresó: 
“Esta decisión políti-
ca del Intendente Juan 

Andreotti de invertir 
en infraestructura para 
fomentar la inclusión y 
contención social me-
diante el deporte, la cul-
tura y un montón de ac-
tividades que hacemos 
tanto en los Polideporti-
vos como en las plazas, 
crece año a año con la 
participación funda-
mental de la familia”.

Y agregó:  “Como 
siempre, destaco el tra-
bajo del gran equipo de 
la Secretaría de Depor-
te: profesores, guarda-
vidas, administrativos y 
todo el equipo de man-
tenimiento. Tenemos 

más de 350 profesores 
trabajando en todas las 
colonias, con más de 
6.000 chicas y chicos 
en las colonias conven-
cionales como las de 
discapacidad, adultos 
mayores y náutica”. 

“Es muy importante 
para el Municipio estar 
presente en cada acti-
vidad que desarrollamos 
para todas las vecinas y 
vecinos de San Fernan-
do”, valoró el funcionario 
sobre el evento, que in-
cluye torneos de hockey, 
fútbol, natación y una 
Máster de gimnasia para 
adultos. 

Continúan los talleres de verano
En la Escuela Municipal de Oficios

C ientos de ve-
cinos continúa 
asist iendo a 

los talleres de verano 
de pastelería, panes, 
pizzas y pastas que 
se dictan en la Escue-
la Municipal de Ofi-
cios N°1 de San Fer-
nando (Sarratea 750).

Son propuestas edu-
cativas de una sola cla-
se que permiten rápidas 
salidas laborales, per-
feccionamientos gas-
tronómicos e incluso la 
posibilidad de desarro-
llar emprendimientos 
propios.

Se ofrecen talleres 

como Panes para picnic 
saludables; Bavaroise 
y semifreddo; Postres 
económicos; Ñoquis 
a la romana; Masa de 
pastas al huevo; Isla 
flotante y crema ingle-
sa; Licuados y batidos; 
Masa de pizzas, tartas y 
empanadas. 
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Vicente López suma agentes
para prevención de robos

En los centros comerciales

La intendenta Soledad Martínez destacó que 
“van a caminar, patrullar y complementar 
el trabajo que ya vienen haciendo las motos 
en cada lugar del distrito, las patrullas y todo 
nuestro sistema de cámaras”. 

Más agentes patrullan ahora los 
centros comerciales de Vicente López.

V icente López con-
tinúa renovando 
su compromi-

so para hacer del parti-
do un lugar más seguro 
para vivir. En este sentido 
se incorporaron nuevos 
agentes de patrulla en 
los centros comerciales 
con el objetivo de prevenir 
robos y actuar ante he-
chos de inseguridad que 
ocurran en las zonas más 
transitadas del partido. 

La intendenta Soledad 
Martínez se hizo eco de 
la noticia y destacó: 
“Hoy estamos sumando 
más presencia policial 
en la calle y más agen-
tes de nuestra patrulla. 
Estos agentes se van a 
sumar en cada zona co-
mercial de Vicente Ló-
pez a caminar, patrullar y 
complementar el trabajo 
que ya vienen haciendo 
las motos en cada lugar 
del distrito, las patrullas 
y todo nuestro sistema 
de cámaras”.

Los agentes de patru-
lla caminan por circuitos 

establecidos según la 
extensión de cada cen-
tro comercial y están 
conectados al centro de 
monitoreo. Esto permite 
dar una respuesta más 
rápida y eficiente ante 
cualquier hecho de in-
seguridad que ocurra 

en la vía pública. Esta 
medida se trata de un 
paso más en este plan 
para que los vecinos y 
comerciantes puedan 
estar más seguros. 

El papel de los 
intendentes
Además ,  Mar t ínez 

El Municipio abrió la convocatoria 
para añadir hombres y mujeres al 
esquema para prevenir el delito en 
el distrito.

San Isidro busca 
más presencia 
en las calles

Ya hay más de mil postulantes

S an Isidro abrió 
convocatoria 
para incorporar 

hombres y mujeres a la 
Secretaría de Seguri-
dad municipal, decisión 
que generó que haya 
más de mil postulantes 
que buscan fortalecer 
el patrullaje y la pre-
vención del delito en 
las distintas localida-
des del distrito.

Como parte de una 
estrategia general, en 
la región se apunta a 
sumar a vecinos “con 
vocación de servicio” 
para incorporarlos a 
sus filas.

La convocatoria ya 
suma más de mil pos-
tulantes para cubrir di-
versas tareas preventi-
vas como conductores 
de motocicletas y pa-
trullas, operadores de 
cámaras de seguridad, 
y vigilador caminante.

Desde el Municipio 
afirmaron que “buscan 
tener más presencia en 
las calles” para mejorar 
las tareas de preven-
ción y la cercanía con 
los vecinos y comer-
ciantes. En ese sentido, 

El Municipio de San Isidro 
busca convocar a vecinos 
con “vocación de servicio”.

destacaron la incorpo-
ración de caminantes 
de vigilancia que esta-
rán abocados  a “hacer 
patrullaje y avisar” si 
observan alguna situa-
ción fuera de lo común 
o que pudiera derivar 
en un acto delictivo.

Los puestos a in-
corporar abarcan un 

San Isidro apunta 
a sumar a vecinos 
“con vocación de 
servicio” para in-
corporarlos a sus 
filas, como parte 
de una estrategia 
general.

tiempo de ocho horas 
por día y seis veces a 
la semana. Con respec-
to a los requisitos para 
poder ingresar se debe 
ser mayor de edad y 
pasar un proceso de 
selección con exáme-
nes físicos, psíquicos y 
médicos. Luego, se rea-
lizará un curso intensivo 
de formación durante 
dos meses. 

agregó: “La inseguri-
dad en la Provincia de 
Buenos Aires es pre-
ocupante y somos los 
intendentes los que 
hace tiempo nos hace-
mos cargo y le damos 
respuestas concretas 
a cada uno de nues-
tros vecinos. Nosotros 
seguimos trabajando 
para que en Vicente 
López la inseguridad 
no tenga lugar”.

La seguridad es uno 
de los principales ejes 
de gobierno de Vicente 
López. En este sentido, 
impulsan un sistema 
integral de seguridad, 
que incluye más de 
2.300 cámaras que 
videovigilan un 70% 
del territorio, 175 Pun-
tos Seguros, botones 
de alerta en clubes, 
escuelas y centros 
barriales, patrullas de 
última tecnología y 
el centro de monito-
reo moderno para dar 
asistencia de forma 
inmediata. 

“Nosotros segui-
mos trabajan-
do para que en 
Vicente López la 
inseguridad no 
tenga lugar”.

Soledad Martínez
Intendenta.
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El intendente Mario Ishii destacó que la comuna 
realiza “un esfuerzo muy grande” con el objetivo 
de “sostener la agenda de infraestructura y llevar 
adelante mejoras en la vida de los vecinos”.

E n José C. Paz 
a v a n z a n  l a s 
obras de asfal-

to y pavimentación en 
todo el distrito y, en 
ese marco, el intenden-
te Mario Ishii recorre 
permanentemente las 
obras en ejecución.

“Es un esfuerzo muy 
grande que realiza la 
comuna para soste-
ner la agenda de in-
fraestructura y llevar 
adelante mejoras en la 
vida de los vecinos y 
vecinas”, señaló el jefe 
comunal.

Una de las tareas es 

la intervención de la 
Secretaría de Obras y 
Servicios Públicos so-
bre la pavimentación 
de hormigón en la calle 
Piñero, que se desarro-
lla con una longitud de 
400 metros cuadra-
dos, cubriendo el tramo 
desde la intersección 
Salvatori (ex Bolívar) 
hasta Fragata Sar-
miento de José C. Paz.

De esta manera, se 
garantizará un mejora-
miento de la transita-
bilidad y aumento de la 
seguridad vial para los 
vecinos de la zona, debi-

José C. Paz adquirió nueva 
maquinaria para avanzar 
con las obras.

do al uso que recibe dia-
riamente de vehículos.

Asimismo, representa 
un aporte a la educa-
ción, ya que asegura 
el ingreso y egreso a 
los establecimientos 
escolares de la zona, 
garantizando su ac-
cesibilidad durante los 
días de precipitaciones.

Nueva maquinaria
En la misma dirección, 
Ishii adquirió tres nue-
vas máquinas viales de 
obra pública para opti-
mizar los servicios.

Se trata de la Má-

Avanzan las obras de
asfalto en José C. Paz

El Municipio adquirió nueva maquinaria

quina Excavadora so-
bre orugas marca New 
Holland construccio-
nes, con un peso de 
49.500 kilos, un equipo 
de gran envergadura 
que permitirá reforzar 
los trabajos de la Mu-
nicipalidad.

“Estos equipamien-
tos vienen para mejo-

rar la calidad de vida, 
dar respuesta a las ne-
cesidades de nuestra 
gente, acompañando 
el crecimiento del dis-
trito. Esta es la primera 
de las tres que com-
pramos para fortalecer 
los trabajos de infraes-
tructura”, destacó el 
jefe comunal. 
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“Esta vinculación, 
como tantas otras 
obras que estamos 
realizando, no iba a 
ser desarrollada por el 
mercado. Es la articu-
lación entre el Estado, 
los trabajadores y el 
sector privado lo que 
nos permite avanzar y 
seguir ampliando de-
rechos”, sentenció el 
mandatario.

“Los mismos que de-
cían que esta vez el 
ajuste no iba a recaer 
sobre los trabajadores, 
nos acusan ahora a los 
gobernadores por los 
gastos de los estados 
provinciales”, dijo Kici-
llof, al tiempo que va-
loró que “para nosotros 
la obra pública, la salud 
y la educación no impli-
can un gasto, sino una 
inversión en beneficio 
de nuestro pueblo”.

La obra
La vinculación acorta 
trayectos, incorpora 

una nueva salida ha-
cia el Camino del Buen 
Ayre y mejora la segu-
ridad vial en beneficio 
de más de 645 mil ve-
cinos y vecinas. 

Inauguran obra clave para mejorar 
la conectividad en la Provincia

Fundamental para el oeste del Conurbano

E l gobernador Axel 
Kicillof encabezó 
la inauguración 

de la vinculación entre la 
Ruta Provincial N°4 y la 
Avenida Combate Pavón, 
obra en la que se invirtie-
ron 1.427 millones de pe-
sos para mejorar la co-
nexión entre Hurlingham 
y Tres de Febrero.

Además, junto al in-
tendente Damián Selci y 
los ministros de Infraes-
tructura y Servicios Pú-
blicos, Gabriel Katopo-
dis, y de Salud, Nicolás 
Kreplak, suscribió con-
venios para avanzar 
con otros proyectos en 
el distrito y entregó dos 
nuevas ambulancias.

En ese marco, Kicillof 
destacó que “es a tra-
vés de las obras públi-
cas que el conurbano 
de la provincia obtie-
ne más conectividad y 
productividad: estos son 
los proyectos que traen 
dignidad y mejoran la 
calidad de vida de las y 
los bonaerenses”.

El gobernador Axel Kicillof encabezó el acto en la Ruta Provincial Nº4 y Avenida 
Combate Perón, donde además anunció financiamiento para nuevos proyectos y 
entregó equipamiento sanitario.

Kicillof encabezó la inauguración 
de una obra clave para mejorar la 
conectividad en la Provincia.

1.427
MILLONES DE PESOS 

SE INVIRTIERON 
PARA MEJORAR LA 
CONEXIÓN ENTRE 

HURLINGHAM Y TRES 
DE FEBRERO.

Los trabajos com-
prendieron  la cons-
trucción de un nuevo 
puente que cruza el 
arroyo Morón, así como 
también tareas viales 
e hidráulicas, ilumina-
ción LED, señalización, 
y la creación de nuevos 
conductos.

En el acto se firmaron 
actas de acuerdo para 
asegurar el financia-

El Gobierno bonaeren-
se implementará un 
aumento de las pres-
taciones comprendi-
das en los programas 
de Servicio Alimentario 
Escolar (SAE) y Módulo 
Extraordinario para la 
Seguridad Alimentaria 
(MESA) a partir de mar-
zo de este año.

De cara al inicio del 
año lectivo, se incre-

Se destina un 94% más 
de recursos para el SAE

mentará la inversión 
mensual de los princi-
pales programas ali-
mentarios del Estado 
provincial, de $27.092 
millones a $ 52.564 mi-
llones, lo que implica un 
aumento del 94%. 

Estos programas, que 
lleva adelante el Minis-
terio de Desarrollo de la 
Comunidad, alcanzan a 
más de 2,4 millones de 

destinatarios.
Las principales pres-

taciones comprendidas 
por el SAE se dividen 
en: desayuno-merienda 
(en donde se dará un 
incremento del 129,8%) 
y comedor (lo que repre-
senta un incremento del 
95,54%). Por su parte, el 
valor unitario de cada 
módulo del MESA tendrá 
un incremento de 75,7%.

La alimentación es un factor clave
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El gobierno 
bonaerense lleva 
209 nuevos edi-
ficios educativos 
inaugurados en 
toda la Provincia 
desde 2020.

En Adolfo Alsina por $ 133 millones

Se expande la inversión
en infraestructura escolar
La Escuela Técnica N°1 de Carhué cuenta ahora con 
nuevo edificio, luego de que el gobernador Axel Kici-
llof decidiera avanzar con la tarea y cuestionó a quie-
nes hablan de “detener la obra pública”.

E l gobernador Axel 
Kicillof encabezó 
el acto de inau-

guración del nuevo edi-
ficio de la Escuela Téc-
nica N°1 en la localidad 
de Carhué, municipio de 
Adolfo Alsina.

Junto al director ge-
neral de Cultura y Edu-
cación, Alberto Sileoni; el 
intendente local, Javier 
Andrés; y la directora del 
establecimiento, Silvana 
Denk, Kicillof destacó: 
“Cuando hablan de de-
tener la obra pública, lo 
que se está discutien-
do en realidad es si los 
pibes y las pibas de un 
distrito como Adolfo Al-
sina van a tener o no la 
oportunidad de ir a una 
escuela técnica que les 
permita pensar en un 
futuro mejor”.

“Llevamos más de 
cuatro años expandien-
do la infraestructura 
escolar de la provincia, 
sin mirar a qué partido 
político pertenecen las 
autoridades de cada 
uno de los distritos”, re-
saltó el gobernador.

Y apuntó: “En la pro-
vincia de Buenos Aires 
ya se está viendo el 
impacto de las decisio-
nes del Gobierno na-
cional. Cuando deciden 
paralizar mil obras de 
infraestructura, no es 
un castigo contra este 
gobernador, sino contra 
millones de bonaeren-
ses que están esperando 
una vivienda, una ruta o 
un hospital”.

“Por nuestra parte, va-
mos a seguir invirtiendo 
para garantizar el dere-
cho de todos y todas a 
una educación de calidad: 
apuntamos al desarrollo y 
la equidad en Carhué y en 
todo el interior bonaeren-
se”, sostuvo Kicillof.

A partir de una inver-
sión de $133 millones, 
se llevó adelante la obra 
que contempla hall de 
acceso, tres aulas, sala 
de informática, dos la-
boratorios, jefatura de 
talleres, sala de profe-
sores, preceptoría, co-

cina, buffet, sanitarios, 
sala de máquinas y pa-
tio. Esta inauguración 
viene a dar respuesta 
a una demanda de la 
comunidad educativa 
local y prevé, además, 
una segunda etapa de 
ampliación del edificio 
para sumar nuevas au-
las y talleres. Con esta 
escuela técnica, el go-
bierno bonaerense suma 
ya 209 nuevos edificios 
educativos inaugurados 
en toda la Provincia des-
de el año 2020.

El primer edificio
“Estamos muy contentos 
de que el primer edificio 
educativo inaugurado 
este año sea para una 
escuela técnica y que 

Una escuela técnica, el primer edificio 
renovado de 2024 en la Provincia.

“Es a través de las 
obras públicas 
que el Conurba-
no obtiene más 
conectividad y 
productividad, 
estos son los 
proyectos que 
traen dignidad”.

Axel Kicillof
Gobernador

miento de cuatro obras 
de infraestructura: la 
repavimentación de 
1,8 km de la RP N°4; la 
renovación del parque 
lumínico en distintos 
barrios de Hurlingham; 
la segunda etapa del 
Polideportivo Villa Te-
sei -paralizada por el 
actual gobierno nacio-
nal- y puesta en valor 
del espacio público en 
distintas localidades; y 
la finalización de ofici-
nas en Williams Morris 
para la construcción de 
un polo educativo.

Voto de confianza
“Estamos cumpliendo 
con el voto de confian-
za de los y las bonae-
renses que comprenden 
la necesidad de un Es-
tado presente para lle-
var adelante las obras 
que le permitan a cada 
vecino vivir mejor”, su-
brayó Katopodis. 

A su vez, indicó: “Al 
contrario de lo que hace 
el gobierno nacional, 
que ha paralizado más 
de mil obras en toda la 
provincia, nosotros va-
mos a seguir invirtiendo 
para garantizar los de-
rechos de todos y todas 
las bonaerenses”.

En ese sentido, Selci 
remarcó: “En este con-
texto tan difícil, es-
tamos anunciando un 
shock de obras para 
nuestro distrito, que 
cubren todas las loca-
lidades”. “Hurlingham 
no necesita una mo-
tosierra, necesita obra 
pública, trabajo, edu-
cación, seguridad y 
decisiones concretas 

cada vez más chicas 
elijan especialidades 
como electromecánica, 
automotores o maestra 
mayor de obras”, sostu-
vo Sileoni. 

A su vez, agregó: “No 
nos abstraemos de lo 
que pasa en el país, por 
eso, mientras algunos 
quieren que la educa-
ción sea un campo de 
negocios, nosotros sos-
tenemos que va a seguir 
siendo un campo de ex-
pansión de los derechos 
de las y los bonaerenses”.

Por su parte, el inten-
dente Javier Andrés afir-
mó: “La matrícula de esta 
escuela crece año a año 
porque los alumnos que 
estudian aquí tienen la 
ventaja de contar con 
una formación técnica 
que les garantiza una sa-
lida laboral más rápida”. 
“Este edificio posibilita 
una educación pública, 
gratuita, de calidad y 
con buenas condicio-
nes edilicias para las y 
los jóvenes y para toda 
la comunidad educativa 
local”, manifestó.

Por último, Kicillof sos-
tuvo: “No existe un sector 
privado que pueda cre-
cer y ser pujante si hay 
un Estado que se borra y 
abandona su función de 
construir escuelas, rutas 
y hospitales”. 

para que la gente viva 
mejor”, manifestó.

Entrega de 
ambulancias
Durante la jornada, se 
entregó también un 
ecógrafo y se pusieron 
en funcionamiento dos 
nuevas ambulancias de 
alta complejidad. Al res-
pecto, Kreplak sostuvo: 
“A partir de una inver-
sión de $250 millones, 
sumamos dos nuevas 
ambulancias de alta 
complejidad que nos 
permitirán mejorar el 
sistema de derivaciones 
y la capacidad de aten-
ción en Hurlingham”. 

“La salud es un dere-
cho esencial y universal: 
no le preguntamos a 
nadie de dónde viene y 
cuánto dinero tiene, nos 
dedicamos a invertir 
para seguir mejorando 
la atención de todos y 
todas”, afirmó.

Por último, Kicillof ex-
presó: “Todos los habi-
tantes del país deben 
tener la tranquilidad de 
que en la provincia ha-
remos nuestro mayor 
esfuerzo para brindar-
les salud y seguridad. 
Vamos a buscar mayor 
equidad después de 
más de 30 años de ser 
desfinanciados por la 
coparticipación, pero sin 
perder la solidaridad con 
otros distritos”. 

“No nos van a distraer 
mientras se está discu-
tiendo una ley que pone 
en riesgo el futuro de 
todos los argentinos y 
las argentinas: sin insul-
tos ni chicanas, vamos 
a dar todas las discu-
siones porque ante los 
únicos de tenemos que 
rendir cuentas es ante 
las y los bonaerenses”, 
concluyó.

En la actividad es-
tuvieron presentes los 
intendentes de Morón, 
Lucas Ghi; de Ituzaingó, 
Pablo Descalzo; de Lu-
ján, Leonardo Boto; de 
Navarro, Facundo Diz; 
de Mercedes, Juan Ig-
nacio Ustarroz; el dipu-
tado bonaerense Rubén 
Eslaiman; y el rector de 
la Universidad Nacional 
de Hurlingham, Jaime 
Perczyk. 
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El gobernador de la Provincia de Buenos Aires estuvo en el acto para habilitar el esquema 
sanitario en el Centro de Atención Primaria “Nueva Gerli” junto al intendente local.

E l gobernador de la Pro-
vincia de Buenos Aires, 
Axel Kicillof, encabezó el 

lanzamiento del nuevo Sistema 
de Emergencias de Lanús, en 
el Centro de Atención Primaria 
de la Salud “Nueva Gerli”, en el 
marco de un acto que contó 
con la presencia del ministro de 
Salud, Nicolás Kreplak; el inten-
dente local, Julián Álvarez; y la 
secretaria de Salud municipal, 
Cecilia Ciochi. 

“El actual gobierno munici-
pal ha decidido tener la mira-
da puesta en los derechos y 
las necesidades. Eso no es un 
concepto vacío, es indispensa-
ble para resolver los problemas 
que tienen cada uno de los ve-
cinos”, sostuvo el mandatario, 
y añadió: “Esta inversión que 
estamos haciendo hoy en sa-
lud es lo que hicimos siempre 
desde la Provincia y sin discri-
minar, sean municipios donde 
somos oficialismo o donde so-
mos oposición”.

A su vez, sobre la adhesión 
del municipio al Programa Qu-
nita, afirmó: «Gran parte de los 
intendentes, inclusive oposito-
res, adhirieron a este programa 
porque saben lo que significa: 
comprometer a las familias a 
hacer el control prenatal y el 
seguimiento para poder acom-

pañarlos; pero también gene-
rar formación y capacitación 
laboral, ya que los componen-
tes se producen en un polo 
productivo dentro del servicio 
penitenciario bonaerense”.

El Programa Qunita impulsa 
la integración del sistema de 
salud fortaleciendo la red de 
atención y cuidado, a través de 
la entrega de kits que alcanzan 
a todas aquellas personas que 
sean titulares de la asignación 
por embarazo y realicen todos 
los cuidados prenatales en el 
centro de salud más cercano 
al domicilio. 

“Para poder mejorar la aten-
ción de emergencias, además 
de las ambulancias que esta-
mos entregando, hace falta 
también personal capacita-
do y un sistema preparado 
que coordine y organice esta 
atención”, expresó Kreplak, y 
agregó: “Estamos trabajando 
para poder implementar un 
sistema integrado de emer-
gencias que involucre a los 
municipios, a la Provincia y 
también al sistema de segu-
ridad social; y que nos permi-
ta realizar una atención más 
eficiente y articulada.”

Durante la jornada, se en-
tregaron cuatro nuevas am-
bulancias de alta complejidad, 

Kicillof y Alvarez ponderaron el sistema 
de salud local.

que se suman a las seis con las 
que cuenta el municipio, para 
prestar servicios de atención 
prehospitalaria. Las nuevas 

Lanzan nuevo sistema de 
emergencias en Lanús

Con la presencia de Axel Kicillof y Julián Alvarez

unidades cuentan con tubos 
de oxígeno, silla de ruedas, ca-
milla, bolso de paro y maletín 
con insumos. 

E l intendente de Lanús, 
Julián Álvarez, anunció 
un aumento salarial para 

los trabajadores municipales, 
que contempla una suma re-
munerativa de 85 mil pesos a 
partir de febrero y, de esta ma-
nera, la categoría más baja va 
a alcanzar un incremento del 
102 por ciento en su sueldo.

“Las medidas económicas 
brutales del Gobierno Nacional 
afectan negativamente el bolsi-
llo de nuestros vecinos y vecinas 
y, por ende, el de los trabajado-

res y trabajadoras municipales. 
Es por esto que tomamos esta 
decisión tan importante”, afirmó 
el jefe comunal.

“Esta decisión implica forta-
lecer nuestro sistema de salud 
porque vamos a poder trabajar 
con más y mejores médicos. 
También robustecer nuestros 
servicios públicos porque vamos 
a llegar a un sistema de barri-
do del 95 por ciento del total 
de nuestro barrido, mientras la 
gestión anterior apenas alcan-
zaba el 60 por ciento”, agregó. 

Incremento del 100 por ciento en la categoría más baja

Aumento para municipales
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De cara al ciclo lectivo 2024

Obras de ampliación en 
distintas escuelas de Brown
El intendente Mariano Cascallares recorrió la Escuela 
Secundaria N°46 de Claypole, donde se construyen 
nuevas aulas para la utilización de los alumnos. 

E n una de  sus 
habituales re-
corridas por el 

distrito, el intendente 
de Almirante Brown, 
Mariano Cascal la-
res, visitó la Escuela 
Secundaria N°46 de 
Claypole, donde se es-
tán llevando adelante 
importantes obras de 
ampliación y refacción, 
aprovechando el rece-
so de verano de cara al 
ciclo lectivo 2024.

Se trata de las mejo-
ras que en la época es-
tival realiza la comuna 
en establecimientos de 
los diferentes niveles de 
enseñanza en distintos 
puntos de la región. 

La visita se realizó en 
la escuela ubicada en la 
calle José María Gutié-
rrez y Villafañe, en la que 
se están construyendo 
dos aulas, núcleos sa-
nitarios, dependencias 
administrativas, nuevos 
pasillos de circulación y 
también la ampliación 
de las medianeras de 
seguridad.

“Como cada verano, 
en Almirante Brown 
trabajamos con obras 
en los establecimientos 
educativos para que 
los chicos comiencen 
las clases de la mejor 
manera posible, siem-
pre apuntando a tener 
una educación pública 
de calidad y con me-
jor infraestructura”, 
subrayó al respecto el 
mandatario.

Durante la actividad, 
el jefe comunal dialo-
gó con la directora de 
la Escuela Secundaria 
N°46, Graciela Andra-
da, y con Liliana Lobos, 
directora de la Escuela 
Primaria N°80 con la 
que comparten edificio.

Más recorrido
Por su parte, el secre-
tario de Gobierno, Juan 
Fabiani, visitó la Es-
cuela Secundaria N°39 
de Adrogué, ubicada 
en la calle Presidente 
Juan Domingo Perón 
al 300, donde dialogó 
con sus autoridades y 

Cascallares ponderó las obras en 
establecimientos educativos.

Se trata de un espacio de atención 
y prevención que se llevó adelante 
gracias a la inversión del Municipio y 
la Provincia de Buenos Aires.

Nuevo consultorio
ginecológico en 
Lomas de Zamora

Hogar de protección integral Fátima Catán

Lomas suma un centro de 
estudios para la mujer.

E l  Municipio de 
Lomas de Za-
mora, junto al 

gobierno provincial, 
inauguró el primer con-
sultorio ginecológico 
del Hogar de Protec-
ción Integral Fátima 
Catán, la institución 
destinada a asistir y 
contener a mujeres y 
personas beneficia-
rias de los servicios de 
asistencia. 

Nombrado “Tita Me-
rello”, en honor a la la-
bor de concientización 
de la gran artista ar-
gentina, el nuevo es-
pacio cuenta con los 
servicios necesarios 
para consultas y estu-
dios de control.

El trabajo diario que 
se realiza en el esta-
blecimiento sumó una 
flamante herramienta 
que servirá para po-
tenciar la asistencia y 
prevención en materia 
ginecológica. El con-
sultorio cuenta con una 
camilla y colposcopio 
proporcionados por 
el Ministerio de Salud 

de la Provincia, lo que 
simplificará el acce-
so en esta rama de la 
medicina.

«En colaboración 
con el Instituto Pro-
vincial de Prevención, 
Diagnóstico y Trata-
miento del Cáncer, se 
ha abierto un nuevo 
consultorio ginecológi-
co en el Hogar Fátima 
Catán, dirigido a las 
personas que reciben 
atención en nuestros 
centros de asistencia. 
Además, se han entre-
gado los resultados de 
pruebas de VPH reali-
zadas recientemente, 
así como pruebas de 
PAP y COLPO a quie-
nes las necesitaban», 
informaron desde la 
Secretaría de Mujeres, 
Géneros y Diversidad.

En el acto inaugural, 
personal de salud entre-
gó los resultados a las 
mujeres que participaron 
el año pasado en una jor-
nada de prevención del 
cáncer de cuello uterino 
mediante la autotoma 
del Test de VPH. 

recorrió las dos nuevas 
aulas y dependencias 
administrativas que se 
están construyendo.

En tanto, otras de 
las obras que se lleva-
ron adelante durante 
el receso son las del 
nuevo edificio para el 
Centro de Educación 
Física (CEF) N° 56 de 
Don Orione, haciendo 
realidad una demanda 
histórica por parte de la 
comunidad educativa.

Los trabajos se con-
centraron en un total 
de 2.200 metros cua-
drados, en el predio 
situado en el cruce de 
Río Limay y Río Futa-
leufú, en la localidad 
de San Francisco de 
Asís, donde se crearon 
dos plantas, un mo-
derno gimnasio, ves-
tuarios, módulos sa-
nitarios, dependencias 
administrativas y tres 
canchas multifunción 
para la realización de 
diversas actividades 
deportivas, entre otros 
servicios. 
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“Continuamos impul-
sando iniciativas con 
una mirada ambiental 
para garantizarle a toda 
la población una mejor 
calidad de vida”, señaló 
Gastón Granados.

El intendente visitó las tareas en el canal Vista Alegre, en el marco de unas obras que 
incluyen el embellecimiento del espacio público, con preponderancia de la naturaleza.

E l intendente de Ezei-
za, Gastón Granados, 
supervisó las mejoras 

para el futuro biocorredor 
del distrito, junto al Secre-
tario de Ambiente y Cons-
trucción Comunitaria, Gus-
tavo Bocaccio.

“Estamos trabajando so-
bre el canal Vista Alegre 
todos los días para con-
vertirlo pronto en un bio-
corredor”, destacó el jefe 
comunal.

El mandatario puntualizó 

Granados ponderó los 
trabajos en la región.

que “el proyecto contempla 
el embellecimiento del es-
pacio público gracias a la 
colocación de luminarias 
led, juegos, árboles nativos 
y todo lo que sea necesario 

Puesta a punto del
biocorredor en Ezeiza

Supervisado por Gastón Granados

para el disfrute de nuestros 
vecinos y vecinas”.

“Continuamos impulsan-
do iniciativas con una mi-
rada ambiental para garan-
tizarle a toda la población 

L os equipos del Municipio 
de Esteban Echeverría 
realizaron tareas de fu-

migación en distintos puntos del 
distrito, entre los que se desta-
can Barrio Grande y Las Coli-
nas (Monte Grande Sur), Primo y 
Federal (Monte Grande) y Parish 
Robertson (Luis Guillón).

Las labores que se llevan 
adelante todas las semanas 
son para prevenir la propaga-
ción de enfermedades virales 
como el dengue, transmitidas 
por el mosquito Aedes aegypti.

En paralelo, se recomienda 

Para prevenir la propagación de mosquitos

Extienden operativos de fumigación en Echeverría

una mejor calidad de vida”, 
agregó el dirigente.

El esquema suma pie-
zas de la naturaleza en el 
marco de un proyecto ge-
neral que resaltaron tanto 

Se realizaron en Barrio Grande y Las Colinas, de Monte Grande Sur; Primo y Federal, 
de Monte Grande, y Parish Robertson, de Luis Guillón.

Los operativos se desarrollan en 
todos los rincones del distrito.

a los vecinos que adopten las 
siguientes medidas preven-
tivas en sus hogares: limpiar 
jardines, eliminar recipientes 
que puedan acumular agua y 
utilizar repelentes ambientales 
y corporales.

Estas pautas se extienden a 
lo largo de la zona y cuentan 
con movimientos permanentes 
de los operarios, especialmen-
te luego de intensas lluvias, 
que son las que, en combina-
ción con el calor, permiten el 
crecimiento de los criaderos 
de insectos. 

el titular del Ejecutivo lo-
cal como el funcionario de 
la cartera, que entienden 
la importancia de com-
plementar la ciudad con el 
medioambiente. 
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Mayra Mendoza recorrió el lugar junto a Gabriel Katopodis

Avanza obra de pavimento
en San Francisco Solano
La intendenta de Quilmes y el ministro de 
Infraestructura y Servicios Públicos bonaerense 
supervisaron las labores que se realizan en el 
Barrio La Unión.

L a intendenta de 
Quilmes, Mayra 
Mendoza, recibió 

al ministro de Infraes-
tructura y Servicios Pú-
blicos de la Provincia de 
Buenos Aires, Gabriel 
Katopodis, en el Anexo 
del Palacio Municipal 
de San Francisco So-
lano, ubicado en la ca-
lle 843 Nº 2502, donde 
mantuvieron una reu-
nión de trabajo y luego 
se trasladaron al barrio 
La Unión para recorrer 
obras de pavimento.

“Agradezco al minis-
tro Gabriel Katopo-
dis, que acompañó el 
progreso de Quilmes 
en su función como 
ministro de la Nación 
(2019-2023), con obras 
tan importantes como 
la que estamos reco-
rriendo hoy, y que aho-
ra, desde la provincia 
de Buenos Aires, nos 
sigue acompañando 
con la posibilidad de 
tener infraestructura 
sociourbana para ele-

var el piso de dignidad 
de los vecinos y veci-
nas de barrios como La 
Unión”, señaló la jefa 
comunal, que estuvo 
acompañada de fun-
cionarios de su gabi-
nete y concejales.

En este contexto, la 
mandataria agregó: 
“Hay una diferencia 
abismal con lo que uno 
se encuentra respecto 
al trato de los funcio-
narios actuales del go-
bierno nacional y lo que 
sabemos que encon-
tramos en la provincia 
de Buenos Aires, con 
ministros como Kato-
podis que continúan 
con la obra pública, 
porque saben la impor-
tancia que tiene en la 
generación de trabajo 
y en la transformación 
de estos barrios”.

A su vez, el funcio-
nario expresó: “En Quil-
mes se votó para que 
haya un Estado que 
siga concretando con 
obras e inversiones una 

Mayra Mendoza y Gabriel 
Katopodis recorrieron el lugar.

Entre las entidades que cuentan con 
el beneficio para las remodelaciones 
están el Centro Cultural Azucena 
Villaflor, el Club Villa Heredia y el 
Club Mariano Moreno.

Entregan subsidios 
para varios clubes 
de Avellaneda

Para realizar mejoras en las instituciones

E l intendente inte-
rino de Avellane-
da, Hugo Barrue-

co, y el secretario de 
Seguridad Ciudadana, 
Alejo Chornobroff, vi-
sitaron el Centro Cul-
tural Azucena Villaflor, 
donde se entregó un 
subsidio que ayudará 
a la remodelación in-
tegral del lugar; al igual 
que para el destaca-
mento de bomberos 
de la Isla Maciel, que 
realizará ampliaciones 
y mejoras.

Los dirigentes tam-
bién concurrieron al 
Club Vil la Heredia, 
donde destinarán el 
dinero a finalizar la 
extensión del salón que 
se encuentra en el pri-
mer piso, a donde asis-
te un gran caudal de 
chicos y adolescentes.

Más tarde en el iti-

Los subsidios son para 
mejoras en los clubes 
de la región.

nerario, el Club Ma-
riano Moreno tam-
bién recibió un aporte 
para la continuación 
de obras del flamante 
SUM con baños y ves-
tuario, mientras que se 
concedieron beneficios 
municipales para labo-
res de remodelación de 
los salones en el Club 
Social y Deportivo Al-
bión, el Club Regatas 
de Avellaneda y el Club 
6 de Enero.

En cada una de es-
tas visitas, acompa-
ñados por el secretario 
de Institucionales Ariel 
Lerici ,  conversaron 
con sus autoridades y 
coincidieron en la im-
portancia de mantener 
esta política municipal 
que fortalece el impor-
tante rol de cada ins-
titución dentro de la 
comunidad. 

mejora en cada barrio 
de la ciudad, y esto 
tiene que ver con el 
trabajo de Mayra y del 
Gobernador. En Quil-
mes no se votó ni ajus-
te, ni recorte, ni tarifa-
zos. Entonces, nosotros 
vamos a defender ese 
voto de la gente”.

En el barrio La Unión 
se desarrolla una obra 
de pavimentación en 
hormigón simple con 
cordón cuneta y obra 
hidráulica en un total 
de 47 cuadras, de las 
cuales sólo restan ter-
minar 3. Abarca la zona 
delimitada por Av. San 
Martín, calle 822, Av. 
Tte. Gral. Donato Ál-
varez y calle 892; e in-
cluye 7 cuadras fuera 
de ese perímetro (calle 
834 entre Av. Donato 
Álvarez y Emilio Torre; 
y Calles 898 y 897 en-
tre 833 y 835), por lo 
que, a partir de esta 
intervención integral, 
el barrio quedará 100 
por ciento asfaltado. 
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Extienden el programa
de reciclaje en Ituzaingó

A partir del aporte de los vecinos

El Municipio logró superar ampliamente la cantidad 
de los años anteriores y recopiló 860 mil kilos de 
residuos reciclables y 5200 kilos de aparatos eléctricos.

Los programas de reciclaje se 
extienden en la región.

E n 2023,  gra-
cias al aporte 
de cientos de 

vecinos, fueron re-
cuperados en Itu-
zaingó más de 860 
mil kilos de residuos 
reciclables que in-
cluyen plástico, pa-
pel, cartón, metal y 
vidrio; 5.200 kilos de 
aparatos eléctricos y 
electrónicos en des-
uso y más de 7.640 
kilos de ecobotellas.

Fue a través del pro-
grama Ituzaingó SePa-
Ra y SePaRa en casa, 
mientras que, además, 
desde diciembre de 
2022 a agosto de 2023, 
fueron convertidos a 
biodiesel más de 56.725 
litros de aceite de la 
mano del Programa de 
Recolección de Acei-
te Vegetal Usado y al 

aporte de locales gas-
tronómicos y escuelas.

Ituzaingó Separa es 
una iniciativa del Go-
bierno Municipal que 

busca concientizar so-
bre la importancia de 
la separación de resi-
duos desde el origen y 
disponer de puntos de 
recolección para que 

Se trata de la puesta en valor de 
estructuras en esas dos zonas del 
distrito, entre las que se destacan la 
cancha Villegas, el Mercado Gardel 
y un flamante polideportivo.

Avanzan distintas 
obras en varios 
barrios de Morón

En Presidente Sarmiento y Carlos Gardel

L a ministra de Há-
bitat y Desarro-
llo Urbano de la 

Provincia de Buenos Ai-
res, Silvina Batakis; y la 
directora ejecutiva del 
Organismo Provincial 
de Integración Social y 
Urbana (OPISU), Romina 
Barrios, recorrieron, junto 
al intendente de Morón, 
Lucas Ghi, dos obras en 
ejecución en los barrios 
Presidente Sarmiento y 
Carlos Gardel.

En primer lugar, las 
funcionarias visitaron la 
cancha Villegas, donde 
se llevó a cabo la pues-
ta en valor del espacio 
para generar un esque-
ma público de recrea-
ción, esparcimiento e 
integración de las co-
munidades.

Luego visualizaron las 
tareas de mejoramien-
to del Mercado Gardel 
donde actualmente se 
llevan a cabo itinerarios 
de construcción de ban-
cos y la colocación del 
césped que embellecerá 
la zona.

Por último, las diri-
gentes estuvieron en la 

Las obras avanzan con 
financiamiento de Provincia.

región donde se cons-
truye un Polideportivo, 
en el cual se desarro-
llan trabajos de pintura, 
construcción de la losa 
del entrepiso y la ejecu-
ción del encofrado co-
rrespondiente.

Allí, Barrios destacó el 
trabajo del organismo 
para llevar adelante po-
líticas públicas de inte-
gración social y urbana 
en la localidad. “Segui-
mos trabajando no sólo 
con obras, sino también 
con programas de in-
tegración que ponen a 
muchos vecinos y veci-
nas del barrio a trabajar 
en su propio entorno”,  
comentó.

Por su parte, Batakis 
valoró el desarrollo de 
obras públicas. “Conti-
nuamos trabajando con 
las obras, lo que nos per-
mite ver una estructu-
ra que empezó hace un 
año, que hoy tiene una 
base importante y que 
seguramente dentro de 
seis meses los vecinos 
puedan estar disfrutan-
do”, aclaró en relación al 
polideportivo. Actualmente exis-

ten ocho puntos 
de recolección 
oficiales y otros
cuatro adheridos 
distribuidos en 
todo el distrito, 
donde recolectan 
cartón, papel, vi-
drio y metal, entre
otros elementos.

los ciudadanos acer-
quen sus reciclables.

Actualmente exis-
ten ocho puntos de 
recolección oficiales 
y otros cuatro adhe-
ridos distribuidos en 
todo el distrito. Allí se 
recibe cartón, papel, 
vidrio, metal, plástico, 
ecobotellas, residuos 
electrónicos y aceite 
vegetal usado.

Además, desde 2019 
se puso en marcha el 
programa Separa en 
casa, que suma la re-
colección diferenciada 
de residuos casa por 
casa en distintos ba-
rrios de Ituzaingó. De 
esta manera se amplía 
el alcance de la medi-
da para que cada vez 
más vecinos colaboren 
con el cuidado y la lim-
pieza de la ciudad. 
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Se realizaron trabajos para embellecer espacios verdes y sostener saneamientos 
pluviales en diferentes territorios del distrito.

A través de la Secretaría 
de Obras y Servicios 
Públicos, se realizan 

distintas obras en espacios 
públicos y calles de Moreno, 
tales como limpieza y embelle-
cimiento de zonas verdes, sa-
neamientos pluviales, perfilado, 
pavimentación, instalación y 
recambio de luminarias.

En la localidad de Moreno 
Norte se llevó a cabo el man-
tenimiento, limpieza, corte de 
pasto, barrido, recolección de 
ramas, residuos y demarca-
ción de cordones y veredas 
en plazas e instituciones de 
la sociedad civil; así como en 
los barrios de la zona, el arroyo 
“Los Perros” y sobre la traza de 
la Ruta 23.

Además, en Paso del Rey se 
repararon, cambiaron e instala-
ron luminarias Led en las calles 
Graham Bell, entre Dastugue y 
Lucía Rueda; Lucía Rueda, en-
tre Graham Bell y Almirante 

Brown; Dean Funes; Isabel La 
Católica; Vicente López y Pla-
nes y en La Niña.

Y se realizó el mantenimien-
to, limpieza, corte de pasto, 
barrido, recolección de ra-
mas, residuos y demarcación 
de cordones y veredas en los 
barrios Zapiola, Barrio Parque, 
Asunción y Barrio Puente Már-
quez; así como en plazas y so-
bre la Av. Pasteur; Av. Alcorta; 
Intendente Corvalán; Concejal 
Pellico y Callao.

Asimismo, en la localidad de 
Cuartel V se replicó el itinerario 
en plazas, unidades sanitarias, 
instituciones de la sociedad ci-
vil, Casa Joven y el Centro Co-
munitario Caacupé; así como 
en la rotonda de Av. Derqui y 
la Ruta24 y sobre la traza de la 
Ruta 24.

Finalmente, en Trujui avanza-
ron las obras de pavimentación 
en OBrien intersección Aveni-
da del Libertador y también 

Extienden trabajos en espacios 
públicos de Moreno.

se repararon y cambiaron 50 
luminarias en Hernán Cortés, 
Lincoln, Gines De La Quinta-
na, Maipú, Rosario, Remedios 
de Escalada, Lacroze, Defen-
sa, Segundo Sombra, Colón, 
Magallanes, Corvalán, Dean 
Funes, Pizarro; Álvarez Pendas 

Labores de mejoramiento
urbano en zonas de Moreno

En distintos puntos de la región

y en Vicente López y Planes; 
y en La Reja se consolidaron 
las obras en la Avenida Rubén 
Darío, desde Miero hasta la 
avenida Argentinidad, que in-
cluyen trabajos hidráulicos, la 
construcción de sumideros y 
de desagües pluviales. 

C ientos de vecinos 
disfrutaron de las 
mejores expresiones 

artísticas del carnaval de 
Merlo que se realizaron en 
la Casa de la Cultura y en el 
Parque Cultural de San An-
tonio de Padua, con una gran 
convocatoria.

La Subsecretaría de Cultu-
ra colaboró con el evento y 
cedió los espacios para que 
el mismo se llevase adelante.

En este sentido, Marce-
la Escobar, coordinadora, 
destacó el trabajo en con-
junto y el apoyo que reciben 
por parte Municipio para la 

Con la participación de distintos artistas

Realizaron a lo largo de Merlo 
el intenso Carnaval de Murgas
Los eventos para toda la familia se sostuvieron en la Casa de la Cultura y en el Parque 
Cultural de San Antonio de Padua.

Los carnavales se 
extendieron en el distrito.

realización de los esquemas 
murgueros.

Por su parte, la integrante 
de la murga “Rebeldía Carna-
valera”, Mariana, expresó que 
“nos da mucha felicidad poder 
compartir todo esto con los 
vecinos de Merlo”. “Es alegría, 
diversión y un lugar para pa-
sarla bien en familia”, insistió.

Las murgas que partici-
paron fueron Remontame la 
Pandorga, Murgueros de la 
Nada, Los Ponchos de Mar-
garet, Rebeldía Carnavalera, 
Pateando Tristezas, Heren-
cia Murguera y Firuletes de 
Pompeya. 



Título de la publicación: Zona Informativa | Propietaria: Paula Rozas | Director Responsable: Paula Rozas | Domicilio Legal: Doctor René Favaloro 498. Esteban Echeverría. Buenos Aires. Argentina 
Impreso en Talleres Gráficos Grupo 6 SRL. Santiago del Estero 1653. Avellaneda. Buenos Aires. Argentina | Periódico quincenal de distribución gratuita. | Tirada: 15.000 ejemplares quincenales.

RPI: RL-2023-27882885-APN-DNDA#MJ

PRIMERA QUINCENA FEBRERO DE 2024 | OESTE |          16

“Son vitales para la formación e inclusión”, expresó el intendente al valorar el rol que cumplen 
para la formación de jóvenes, en el marco de una política activa de contención que lleva 
adelante el Municipio.

E l intendente de La Ma-
tanza, Fernando Espino-
za, visitó el Club Yupan-

qui de Ciudad Evita y destacó 
su rol para la formación de los 
jóvenes del distrito.

“Muchos jóvenes y niños 
disfrutan de un gran espacio 
de contención”, destacó so-
bre la institución vinculada 
al deporte y a la actividad 
física.

En la misma línea, el jefe 
comunal destacó que “nues-
tros clubes de barrio son vi-
tales para la formación e in-

clusión”, al realzar la política 
activa al respecto que lleva 
adelante el Municipio.

“Como Estado presente 
continuamos apoyando y 

Espinoza destacó el rol de los 
clubes para el desarrollo de 
los chicos de La Matanza.

Espinoza destacó el papel de los 
clubes de barrio en La Matanza

Visitó el Club Yupanqui

fortaleciendo estos espa-
cios”, apuntó, en contraposi-
ción con la sintonía que llega 
desde el gobierno nacional.

Finalmente, Espinoza ex-
presó: “En estos clubes la 
solidaridad, la contención y 
el compañerismo, son parte 
esencial de nuestra comuni-
dad matancera”.

Avanzan las colonias
En paralelo, continúan rea-

La UNLaM ofrece una nueva carrera artística
Con el objetivo de ofre-
cer una gran abanico de 
propuestas universitarias, 
la Escuela de Artes y Me-
dios de Comunicación de 
la Universidad Nacional 
de La Matanza lanzó una 
nueva carrera encuadra-
da en el rubro artístico: 
Licenciatura en Arte y 
Gestión Cultural. 

Las personas interesa-

das pueden inscribirse has-
ta el 23 de febrero, en una 
grilla que será cursada con 
la modalidad a distancia, de 
19 a 22, con un total de 17 
materias y una duración de 
dos años.

Esta licenciatura consis-
te en un ciclo de comple-
mentación curricular que 
responde a la necesidad 
de formación de profesio-

nales y desarrollo de perfi-
les orientados al diseño, la 
ejecución y la evaluación 
de proyectos y programas 
artísticos y culturales en 
todos los ámbitos.

Su objetivo es comple-
mentar trayectorias aca-
démicas y profesionales 
previas, por lo que podrán 
cursarla los estudiantes 
proveniente del arte y la 

cultura que ya cuenten 
con un título terciario y/o 
universitario orientado en 
la misma rama, con una 
carga horaria igual o su-
perior a las 1.400 horas 
reloj.

Los egresados de las ca-
rreras de Artes Escénicas y 
Artes Audiovisuales de esta 
Casa de Altos Estudios 
tendrán el ingreso directo.

Licenciatura en Arte y Gestión Cultural

lizándose las Colonias de 
Verano en La Matanza, para 
niños y adolescentes que se 
llevan delante de forma gra-
tuita y de las que participan 
más de 60 mil chicos.

Las colonias son espacios 
de contención, recreación y 
aprendizaje, que funcionan de 
forma libre y gratuita, en me-
dio de una propuesta integral. 

Las actividades son coor-
dinadas por docentes, profe-

“Muchos jóvenes y 
niños disfrutan de 
un gran espacio de 
contención. Nuestros 
clubes de barrio son 
vitales para la forma-
ción e inclusión”.

Fernando Espinoza
Intendente.

sores de educación física y 
guardavidas e incluyen desa-
yuno, merienda, transporte y 
personal médico para brindar 
toda la atención necesaria.

En esos puntos también se 
lleva adelante el programa 
Eco Verano, donde el objetivo 
es que los chicos “aprendan 
sobre semillas, cómo plantar, 
energías renovables y cuida-
do del medio ambiente”, des-
tacaron desde la comuna. 


